

SCHOENAU Messe de la Saint-Hubert
Les sonneurs de trompes de chasse à l'église



Les sonneurs de trompes dans le chœur de l'église PHOTO DNA

L'église St-Ostwald de Schoenau était bien remplie samedi soir lors de l'office célébré par le père François Nakatala. La messe était animée par les sonneurs de trompes de chasse d'Ammerschwihr.

Invités par le groupement de gestion cynégétique du Ried Sud présidé par Jean-Luc Spiegel, les huit sonneurs de trompes de chasse Saint-Hubert d'Ammerschwihr en habit de vénerie, redingote rouge, pantalon de cavalier, botte haute et bombe noir sur la tête, ont pris place dans le chœur de l'église pour faire résonner puissamment leurs instruments annonçant que

le temps des battues approche. Tout au long de la messe, les sonneurs ont interprété plusieurs morceaux de leur répertoire avec en entrée une pièce intitulée *Saint Eustache* puis *Le clocher de Dampierre*.

Après l'office, les sonneurs se sont remis en formation devant le préau de l'école pour faire vibrer à nouveau leurs trompes pour le grand bonheur des chasseurs et de leurs invités, avant que le vin chaud offert par les chasseurs ne soit servi par les membres de l'amicale des sapeurs-pompiers de Schoenau sous le préau de l'école.

Assistance clair
medi soir en l'é
ge pour un con
de grande qua
semble vocal A

L'ENSEMBLE v
dirigé par Wern
chœur allemand
internationale
Le programm
né samedi s
Steige était
vingtaine de
thème de l
hem: des
(Praetorius,
lenc), des c
français et
des compo
nes. On au
chants en
allemand,
tin, deux
espagnol

Légende

Les char
de petit
chorist
Comme
tous e
Noël, a
et de p
les pa